PRESSEMITTEILUNG

04.09.2014



Landtagspräsident Detelf Gürth gratuliert neuem Präsidium des Landkreistages von Sachsen-Anhalt

"Ehrenamtliche Kreistage entscheiden jährlich über 2,3 Milliarden Euro"

In seinem Grußwort dankt Landtagspräsident Detlef Gürth den Mitgliedern der Kreistage für ihr Engagement auch über den eigenen Landkreis hinaus. Dem neuen Präsidium wünscht er Kraft und eine glückliche Hand bei der Interessenvertretung.

Gürth gratuliert auch den bei den Kommunalwahlen im Mai 2014 gewählten Kreistagsmitgliedern und dankt für deren Bereitschaft zum Dienst am Gemeinwesen in einer schwierigen Zeit.

"Kommunale Selbstverwaltung funktioniert nur, wenn die Bürger auch bereit sind, ehrenamtlich mitzugestalten und Verantwortung zu übernehmen. Kreistagsmitglieder von Sachsen-Anhalt entscheiden jährlich über ein Budget in Höhe von 2,3 Milliarden Euro", erinnert Gürth. Die damit verbundene Last dürfe weder unterschätzt noch vergrößert werden. Dies in Erinnerung zu rufen sei auch Aufgabe des Landkreistages.

Ob die Herausforderungen gemeistert werden, hängt maßgeblich, aber nicht nur von der Haushaltspolitik ab. Da ein Drittel der Mitglieder des Landtages gleichzeitig auch Kreisräte sind, müsste eine fruchtbringende Zusammenarbeit möglich sein. Der Erhalt der Lebensqualität im ländlichen Raum werde über die demografische Entwicklung entscheiden.

Hintergrund:

Anlässlich der 27. Landkreisversammlung des Landkreistages Sachsen-Anhalt am 5. September 2014 auf Schluss Hundisburg (Landkreis Börde) hält Landtagspräsident Detlef Gürth ein Grußwort.